

Vecinos valoran mejoras realizadas en red de 10 multicanchas Valdivia

SECTORES. Las obras fueron en el Regional, Los Jazmines, Arica, Inés de Suárez, San Pedro y Guacamayo, entre otras.



LA INAUGURACIÓN DE LAS OBRAS SE REALIZÓ EN LA MULTICANCHA DE LA POBLACIÓN INÉS DE SUÁREZ. ASISTIERON AUTORIDADES Y VECINOS DEL SECTOR.

Walter Ávila González
 walter.avila@australvaldivia.cl

Un total de 10 multicanchas fueron mejoradas en diferentes barrios de Valdivia, con obras que incluyeron mejor iluminación, nuevos cierres perimetrales, mejoras en los pavimentos, espacios para asiento, entre otras.

Las diez multicanchas favorecidas con las obras se ubican en los sectores: Regional, población Arica, Los Jazmines, Inés de Suárez, San Pedro, avenida René Schneider y Guacamayo, trabajos que implicaron una inversión de \$349.874.969, provenientes del Gobierno Regional.

En la mejorada multicancha de la población Inés de Suárez se realizó la ceremonia de inauguración de las obras realizadas en los recintos deportivos, la que estuvo liderada por la alcaldesa Carla Amtmann y el gobernador regional Luis Cuvertino, junto a la parti-

350

millones de pesos aproximadamente, fue la inversión para las obras, provenientes del Gobierno Regional.

cipación de parlamentarios, consejeros regionales, concejales y la ciudadanía.

En ese contexto, la jefa comunal recordó que del total de multicanchas que existen en Valdivia, 46 dependen del municipio y que de esas un bajo porcentaje se encontraba en buen estado, según el catastro realizado en 2022.

Al respecto, manifestó que “yo tengo la meta de que todas las multicanchas que están a cargo del municipio estén en un buen estado. Y hoy día, con este proyecto aprobado y apoyado por el Gobierno Regional, más proyectos adicionales que hemos levantado como municipio, estamos por sobre el 70%. Eso es un avance concre-

70%

de las multicanchas de Valdivia han sido mejoradas, según información de la alcaldesa Carla Amtmann.

to en beneficio de los barrios, en beneficio de los jóvenes, los niños, y por sobre todo también en beneficio de la seguridad. Porque invertir en deportes también es prevenir y garantizar una mejor condición y calidad de vida para todos y todas. Así que vamos a seguir trabajando, arreglando multicanchas y pensando en todos nuestros vecinos y vecinas”.

A su vez, el gobernador regional, Luis Cuvertino, destacó que Valdivia es una de las dos comunas que postularon este tipo de proyectos, aunque hizo énfasis en la necesidad de generar actividades permanentes en este tipo de espacios.

Y detalló que “estamos conversando con el IND para hacer

alianzas de trabajo y de recursos también junto a los municipios y podamos instalar planes pilotos lo antes posible en que complementemos recursos, podamos instalar aquí una deportista, una monitora, una profesora, hombre o mujer, que pueda desarrollar un plan. Que además sumemos a los dirigentes del territorio, a la cultura y que lógicamente creemos las condiciones formativas necesarias desde la primera infancia colocando estímulos formativos, virtudes humanas a los niños y niñas”.

DIRIGENTE

En tanto, el secretario del Club Deportivo Inés de Suárez, Carlos Navarro, expresó que “se agradece la gestión, porque normalmente los recursos escasean para poder hacer estos trabajos y hacer mejoramientos, sobre todo en esta infraestructura que es la multicancha de la población, es muy favorable para toda la comunidad”. ☉